

辰野町景観計画策定委員会 令和元年度第2回 議事録

1. 開催日時 令和元年12月3日（火）午後6時30分から午後7時30分
2. 開催場所 辰野町役場 第6会議室
3. 出席者 13名 （委員8名、事務局職員3名、コンサルタント2名）
4. 協議事項
 - 1) 景観計画最終案について
5. その他

開会のことば

（事務局）

本日は委員の皆様には大変お忙しいところお集まりいただき、誠にありがとうございます。ただいまから辰野町景観計画策定委員会を開会いたします。

それでは、当委員会の会長よりごあいさつをいただきます。

会長あいさつ

協議事項 1) 景観計画最終案について

（会長）

では協議事項に入ります。事務局からお願いします。

（事務局）

前回の会議の後、パブリックコメント、県との協議、景観条例案の議会への提出といったことを行いました。今回の会議は、前回会議の結果やパブリックコメントの結果を反映した計画案を見ていただき、最終案として固めていくことが目的です。

前回からの主な変更点は、町長あいさつの追加、P37の表の変更、P52を中心とした全体的な写真の追加や差し替え、別表2の表現の変更、P88にピクトグラム等の記述を追加、P92にコラムについての説明を追加、裏表紙に景観形成基本

理念を記載、といった点です。

パブリックコメントの結果と回答案については、お手元の資料をご確認ください。これにより、一部表現を変更したいと思います。P33の「シダレクリ」を「シダレグリ」としてよいでしょうか。

(副会長)

打ち間違いですので、変えてかまいません。

【P33「シダレクリ」を「シダレグリ」へ変える。】

(委員②)

P23も変えたほうがよいでしょうか。

【P23「小野楡沢のシダレクリ群生地」を「小野のシダレグリ自生地」へ変える】

(委員⑤)

ほたるのコラムに勝野さんについて記述しなくてよいかということでパブリックコメントの意見が出ていますが、記載したほうがよいでしょうか。

(委員⑥)

執筆者の気持ちによって決めてよいのではないのでしょうか。私はこのままでよいのではと思います。

(委員①)

ほたる祭りの歴史等、話が広がると書ききれないかと思えますし、このままでよいと思えます。

(副会長)

「先人たち」という言葉に含まれますし、個人名はなくてもよいのではないかと思います。

(委員③)

記述しなくてもよいと思えます。

【ほたるのコラムは変更しない。】

(副会長)

写真についてですが、個人住宅等が写っているものは許可を取ったほうがよいと思います。

(委員⑥)

使う写真が確定したら、許可を取っていくのがよいと思います。

【事務局が使用する写真を確定し、許可を取る】

(事務局)

今後も、お気づきの点がありましたら教えていただきたいと思います。

委員の方から、太陽光について、景観上問題になる場所への設置を抑制できるような表現を入れてはどうかというご意見がありました。いかがでしょうか。

(委員⑥)

太陽光は今後下火になっていく可能性もあり、太陽光についてあまり書いてあると現状に沿わなくなるかもしれませんし、今の計画の方針でよいのではないのでしょうか。

(会長)

記載しなくともよいのではと思います。

【計画本文には記載しない。デザインマニュアルで事例紹介をする方法もあるので、事務局で検討する。】

(事務局)

今後の予定について説明します。問題なく議会で条例が承認されれば、令和2年1月に条例一部施行となります。そして周知期間に業者等に対する説明会等を行い、4月1日に全面施行となる予定です。4月1日から届出業務が始まり、必要に応じて景観審議会に集まって審議してもらう必要が出てきます。委員の皆さんに、引き続き景観審議会の委員になっていただけますとありがたいです。委員会の集まりとしては、できあがった計画を町長へ手渡すセレモニーを3月に行う予定です。

(会長)

それでは、以上で会議事項を終わらせていただきます。皆さん2年に渡りあり

ありがとうございました。コンサルタントさんにもごあいさついただけたらと思います。

(コンサルタント)

長い期間ありがとうございました。辰野町の特徴が出た計画になったと思います。この計画を育てていく、また、次の世代を育てていただけたらと思います。

閉会

(事務局)

スムーズな進行ありがとうございました。以上をもちまして、本日の景観計画策定委員会を閉会させていただきます。ありがとうございました。